



Consejo de la Juventud de  
Castilla-La Mancha

## Los programas de prevención y de asistencia a drogodependientes son objeto de estudio para las Corporaciones Locales

Las Corporaciones Locales precisan una política de prevención en materia de Drogodependencias. Esta política ha de consistir en que, desde los propios Ayuntamientos, se creen alternativas a las/os ciudadanas/os para que opten por modelos de vida saludable, eliminando la opción de la droga.

Las relaciones entre Corporaciones Locales y Drogodependencias fueron estudiadas en las Jornadas "Las Corporaciones Locales ante las Drogodependencias", celebradas en Sigüenza (Guadalajara) durante los días 1 y 2 de Febrero.

La prevención ha de realizarse desde la escuela. Actualmente se están experimentando programas educativos que pretenden orientar no sólo a las/os alumnas/os sino también a padres y educadores.

En estas Jornadas también se estudiaron los modelos de asistencia a toxicómanas/os. Este servicio se ofrece desde diferentes ámbitos: Unidades de Desintoxicación, Centros de Día y Comunidades Terapéuticas, que abarcan tratamientos farmacológicos, psicológicos y orientativos para reinsertar a las/os drogodependientes.



# TOMA

# NOTA

## Cooperación Eurolatinoamericana

El Simposium Eurolatinoamericano sobre Cooperación al Desarrollo congregó a jóvenes de los dos continentes con la intención de que, tras compartir experiencias, se elaboraran proyectos específicos de colaboración para el desarrollo.

Se estudiaron temas como Medio Ambiente, Políticas de Juventud o Drogodependencias.

La Plataforma Juvenil Latinoamericana ha ido consolidándose desde su nacimiento en 1986.

Su órgano de actuación, la Consulta Colectiva Latinoamericana de ONGs. de Juventud ha de convertirse en un instrumento de trabajo válido para las organizaciones juveniles que representan a las/os jóvenes latinoamericanos.

## Puertollano precisa una ampliación de servicios para su Plan Municipal sobre Drogas

En las consultas del Plan Municipal sobre Drogas de Puertollano, localidad de 52.000 habitantes, se reciben una media de diez personas drogodependientes cada mes.

Emeterio Carpio González, coordinador de este Plan, nos explica que el apoyo que reciben es todavía escaso. Los recursos humanos y económicos son in-

suficientes. Sería necesario ubicar en el propio Puertollano una Unidad de Desintoxicación o un Centro de Atención al Drogodependiente.

Por el momento, los pacientes, han de ser atendidos en el Hospital Provincial o en la Asociación de Ayuda al Toxicómano, ambos con sede en Ciudad Real.

